

Patricio Manns En Santiago Y Regiones

● Llega este domingo.

El próximo domingo 19 llega a Chile el cantante y compositor Patricio Manns, tras permanecer 17 años fuera del país.

•Pongo un pie en mi país• se denominará el recital que ofrecerá en el Teatro Teletón el 24 del presente, a las 21 horas. Lo acompañará la mayor parte del grupo Inti Illimani.

Según Manns, "Chile representa para mí una entidad superior. Es más que un estado y más que un espejismo. la soledad de mi corazón huérfano de Chile y de tantos chilenos que no veré jamás de nuevo, sólo puede curarse con el bálsamo de la verdadera amistad, de la verdadera emoción, de un verdadero reencuentro que deberá cargarme de energía y entusiasmos ilimitados para renovar mi canto, para perfeccionar y llevar a su cúspide mi escritura, esto es, mi trabajo, mi oficio, las razones de vivir que yo mismo escogí y yo mismo me impuse".

Manns también actuará en el Estadio Chile, el sábado 25, a las 21.00 horas y luego en Concepción, Valparaíso y Viña del Mar.

El recital

17- VIII-1990

P. 19

628814

Patricio Manns en Santiago y regiones [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricio Manns en Santiago y regiones [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile